
 

  

Pedra de Construção Espiritual nº 45 

O mundo esta com dores de parto 

Romanos 8:22-23: “Porque sabemos que toda a criação geme e está 
com dores de parto até agora. E não só eles, mas 
também nós mesmos, que temos as primícias do 
Espírito, também gememos em nós mesmos, esperando 
a adoção, a saber, a redenção do nosso corpo”. 

Quão gratos somos pela Palavra profética para esta hora: “ao que 

fazemos bem em prestar atenção, como a uma luz que brilha em lugar 

escuro, até que o dia amanheça e a estrela da alva nasça em nossos 

corações”. (II Pedro 1:19). Agora vamos mais longe nas palavras do 

irmão Branham, o profeta de Deus para o dia em que estamos vivendo: 

O mundo está com dores de parto agora. O velho tem que ser 

eliminado para que o novo possa nascer; assim como uma semente 

tem que apodrecer, para dar vida nova (João 12:24). 

E como as dores, as dores do parto atingiram o mundo! Na Primeira 

Guerra Mundial, ela sentiu uma dor terrível, porque eles tinham gás 

venenoso, e assim por diante, que quase poderia destruir o mundo. E 

na Segunda Guerra Mundial, ela sentiu outra dor mais forte; eles 

tiveram destruidores de blocos e também uma bomba atômica. Ela não 

suportara outra dor de parto. Com estes mísseis e coisas hoje, mais 

uma guerra irá atirá-la para o espaço, pois agora ela tera dado a luz. E 

haverá uma nova terra (Isaías 65:17-25). A Bíblia diz que haverá. 

 

Sob a mensagem de cada profeta, Israel teve uma dor de parto, 

porque estes profetas entrariam em cena depois que os teólogos e 
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clérigos tivessem a igreja toda em forma de organização. E quando 

aqueles profetas entraram em cena com o ASSIM DIZ O SENHOR, eles 

abalaram aquelas igrejas, e ela teve um dor de parto. Finalmente, ela 

teve dores de parto até dar à luz um Filho do Evangelho, que foi a 

própria Palavra feita carne (João 1:1-3,14). 

 

Então a igreja realmente está com dores de parto hoje, 

novamente, para que o parto do Filho, Filho de Deus voltase 

novamente. Todos os nossos teólogos, todos os nossos sistemas, todas 

as nossas denominações, apodreceram debaixo de nós. Então estamos 

com dores de parto, e uma Mensagem de Deus sempre deixa a igreja 

com dores mais fortes, mas depois de um tempo ela dara a luz a uma 

Noiva. Isso trará Jesus Cristo à Sua Noiva. [1] 

Observem, capítulo 13 agora, de Isaías. Vamos começar aqui no 

versículo 6:  

“Uivai; porque o dia do Senhor está próximo; virá como uma 

destruição da parte do Todo- Poderoso.” 

Veja a este Sexto Selo abrindo aqui agora--lá atrás, 713 anos antes 

de Cristo vir. Ele já faz 2.000 anos; isso foi há cerca de 2.700 anos, Isaías 

viu este Selo pendurado ali. Tudo bem. 

 

“Portanto todas as mãos desmaiarão e o coração de cada homem se 

derreterá.” 

 

O que Jesus disse: "E porque a iniquidade abundará, o amor de 

muitos friará então (Mateus. 24:12) e o coração do homem 

desfalecerá de medo; mar bramindo."(Lucas 21:25-28). Veja, o coração 

do homem desmaiará. 

“E eles terão medo: dores de tristeza os apoderarão; terão dores 
como a mulher que está de parto; ficarão maravilhados uns com os 
outros; seus rostos serão como chamas.” 
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Obserevem sobre isso aqui. Oh, seus rostos estão envergonhados. 

Nós vamos segurar isso. 

“Eis que vem o dia do Senhor, cruel com ira e nervo ardente, para 
devastar a terra; e ele destruirá dela os pecadores. Porque as estrelas do 
céu e as suas constelações não resplandecerão a sua luz; o sol 
escurecerá ao nascer, e a lua não fará brilhar os seus luminares. E 
castigarei o mundo pela sua maldade e pela maldade da sua iniquidade; 
e farei cessar a arrogância dos orgulhosos e abaterei a arrogância dos 
terríveis.” (Isaías 13:6-11). 

 
Vejam ali, exatamente, Isaías viu a mesma coisa que Jesus falou, 

que o Sétimo Selo revela, quando Ele está purificando a terra com 

tribulações. Esse é o período da tribulação, este Sexto Selo. Sim, ele 

era um profeta, e a Palavra de Deus lhe foi revelada. Isso foi há 2700 

anos. 

 

Na verdade, eu só quero dizer isto: O mundo inteiro como Isaías 

aqui... como uma mulher está com dores de parto, toda a criação está 

com dores de parto. (João 16:21-22). O que é todo esse gemido e 

sofrimento, como uma mulher que será mãe, a própria terra – a 

natureza? 

Olhe para isso. Não só aqui, mas em todo o mundo, a coisa está 

poluída, e o mundo, a natureza... Deus, tenha piedade. O mundo 

inteiro está em dores de parto, o mundo está com dores de parto, 

Isaías disse. Qual é o problema? Ela está tentando criar um novo 

mundo para o Milênio, onde todo o pecado será expurgado, tentando 

dar a luz um novo mundo para um novo povo que não peque e não o 

contamine. Isso mesmo. Ela está com dores de parto. Essa é a razão 

pela qual estamos em trabalho de parto. Cristo, para trazer a Noiva. 

Tudo está em trabalho de parto e gemendo (ROM. 8:22-23). Veja, há 

algo prestes a acontecer. E esta sexta praga a deixa ir. 

Irmão, o terremoto estourou e as estrelas tremeram; vulcões 
surgirão e a terra se renovará (Apocalipse 6:12-17). Nova lava irá surgir 
do centro da Terra... 
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E eu te digo, uma manhã quando Jesus e Sua Noiva voltarem à 

terra, haverá um paraíso de Deus lá que... (Apocalipse 19:11-16). Oh 

meu Deus. Aqueles velhos guerreiros da batalha caminham por lá com 

seus amigos e entes queridos; os hinos encherão o ar, de uma hoste 

angélica. “Oh, foi muito bem, meu bom e fiel servo, entre nas alegrias 

do Senhor que foram preparadas para você como você deveria ter tido 

lá atrás, antes de Eva começar a rolar a bola no pecado”. (Matt. 25:21). 

Amém.  

Sim, o Sexto Selo fará alguma coisa. Sim senhor. Na verdade, o 

mundo inteiro está gemendo e sofrendo pela era do Milênio. 

É hora do Sexto Selo, muito em breve, se abrir, e quando isso 

acontecer, oh, que coisa - o fim! A Noiva já saiu. A Rainha foi tomar o 

seu lugar. Ela está se casando agora com o rei, enquanto isso 

acontecia. E o remanescente de Israel está selado e pronto para partir 

(Apocalipse 7:1-8), e então a natureza se solta. Ah, que hora. [2] 

Os profetas de Deus nos dizem que teremos uma nova terra, um 

novo céu e uma nova terra. Se você quer a Escritura sobre isso, é 

Apocalipse 21:1. João disse, 

“Eu vi um novo céu e uma nova terra: porque o primeiro céu e a 
primeira terra já passaram." 

Foi embora. Agora, se quisermos ter uma nova terra, a velha terra 

e a nova terra não podem existir ao mesmo tempo. Ou o novo mundo 

e o velho mundo não podem existir ao mesmo tempo. Não pode haver 

duas ordens mundiais juntas ao mesmo tempo. Agora, para obter a 

nova terra, a antiga tem que morrer. Agora, se o velho tiver que 

morrer, então está dando dores de parto para um novo agora. 

Uma das primeiras coisas que o médico faz, depois de observar o 

paciente, é cronometrar as dores, dores de parto. Ele cronometra as 

dores, quão próximas elas estão e quão mais terrível cada uma delas 

se torna. Um é mais difícil de ter do que o outro. O próximo, ainda mais 

difícil, aproxime-se. É assim que ele diagnostica o caso, pelas dores do 

parto. 
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Bem, se o mundo tiver que ceder ao nascimento de um novo 

mundo, vamos apenas examinar algumas das dores de parto que 

estamos tendo na terra, e então veremos em que dia e até que ponto 

ela está. em seus dores de parto. 

A Primeira Guerra Mundial mostrou grandes dores de parto. 

Mostrou uma das primeiras dores de parto ao entrar em dores de 

parto. Por causa daquele tempo para ela, trouxemos as bombas e 

tínhamos metralhadoras e gás venenoso. A terra passou, teve as 

primeiras dores de parto. 

E descobrimos agora, tivemos uma Segunda Guerra Mundial e as 

dores dela foram muito maiores. É cada vez mais fantástico, as dores 

de parto da terra. Ela quase teve que se render, na época da bomba 

atômica, porque destruiria uma cidade inteira. Foi muito maior que as 

dores da Primeira Guerra Mundial, de destruição para a terra. 

Agora, ela sabe que seu tempo de dar parto está próximo. Essa é a 

razão pela qual ela está tão nervosa, perturbada como está, é porque 

existe uma bomba de hidrogênio e mísseis aéreos que poderiam 

destruir o mundo inteiro. Uma nação tem medo da outra, por menor 

que seja. Eles tem aqueles mísseis que afirmam poder direcioná-los 

pelas estrelas e soltá-los em qualquer lugar do mundo que quiserem. 

A ciência popular invadiu o grande laboratório de Deus, até que 

eles se destruam. Deus permite, sempre permite que a sabedoria se 

destrua. Deus não destrói nada. O homem se destrói pela sabedoria, 

como fez no início, tomando a sabedoria de Satanás em vez da Palavra 

de Deus. Agora, ela sabe que deve çeder. Ela não aguenta. 

Então, o mundo sabe que as dores do parto são tão grandes que 

ela tem que desistir. Haverá um novo nascimento próximo. Estou 

grato por isso. Estou cansado disso. Qualquer um sabe que aqui é o 

lugar da morte e da tristeza, e de todo tipo de discrepâncias. Estou 

feliz que ela tenha que desistir. Estou feliz que o tempo esteja próximo. 

Como disse João, antigamente: “Mesmo assim, vem, Senhor Jesus”. 

(Apocalipse 22:16-17,20). 
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Agora, ela deve apodrecer, é claro, como eu disse, para poder 

renascer. Veja no que ela apodreceu. Observem, meus irmãos! Ela está 

totalmente podre. A sua política e os seus sistemas estão tão podres 

quanto podem ser. Não há um osso sólido nela, em seus sistemas 

mundiais, em sua política e em sua política religiosa, e seja lá o que for. 

A coisa toda está podre até a medula. Tem que haver algo a desistir. 

Ela não aguenta. Se você colocar um George Washington ou um 

Abraham Lincoln em todos os condados dos Estados Unidos, ainda 

assim ele não poderá voltar. Está além da redenção. 

Só há uma coisa que pode ajudá-la: é a Vinda do Criador. Amém. 

Ela sabe que deve desistir. Ela está com dor e angústia. Não se sabe 

o que fazer. Um está olhando para um lado e outro para outro. Um tem 

medo do outro. Alguém que tente fazer algo destruirá este. Este 

tentando contradizer aquele, destruira o outro. Até, agora eles 

colocaram tudo nas mãos de homens pecadores, que poderiam 

destruir o mundo inteiro em cinco minutos. Então ela sabe que não 

aguenta. As pessoas sabem que ela não aguenta. E o mundo sabe que 

eles vão, isso vai acontecer. 

Pois, Deus disse que era. "Todos os céus e a terra estarão em 

chamas." Vai ser uma renovação de tudo, para que um novo mundo 

possa nascer. Deus profetizou isso (II Pedro 3:8-10). 

Ela está podre, em todos os seus sistemas, e ela tem que fazer isso, 

apodrecer. É por isso que ela está tão nervosa, com o rosto vermelho 

e nervosa. E terremotos, em todos os lugares e em toda a costa. E 

maremotos, e sacudindo a costa para cima e para baixo, de terremotos 

e coisas assim. E as pessoas escrevendo: "Devemos deixar isso? Vamos 

deixar isso?" Veja? Eles não sabem o que fazer. Não há zona de 

segurança se não Uma, que é Cristo, o Filho do Deus vivo. Todos fora 

de Lá perecerão, tão certo quanto Deus disse. 

Agora, Jesus nos disse exatamente o que aconteceria neste 

momento. Ele nos disse, em Mateus 24, que A Igreja natural e a Igreja 

espiritual estariam tão próximas (Galatas. 4:21-31)–imitadores -, até 

que enganasse os próprios Eleitos, se fosse possível (Mat. 24:24). 
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Como era nos dias de Noé, como comiam, bebiam, casavam, davam-se 

em casamento, e toda essa imoralidade do mundo que vemos hoje 

(Lucas 17:26-30). A Bíblia, o Livro do Médico disse que isso aconteceria. 

Então, quando vemos isso acontecendo, sabemos que o nascimento 

está próximo. Tem que ser. Sim senhor. Agora, olhamos para isso, 

como nação; não como uma nação, mas como um mundo. 

Agora, Israel, a igreja, vamos voltar com ela por alguns minutos. 

Israel teve dores de parto sob cada profeta que veio à terra. Ela teve 

dores de parto na Mensagem dele. Pelo que isso fez? O profeta tinha 

a Palavra. E ela semeou tanta podridão e fez tantas ordens sistemáticas 

em seu ser, até que este profeta a sacudiu de suas fundacoes. Eles 

eram odiados por todos. Assim, portanto, quando Deus enviou um 

profeta, a própria igreja sofreu dores de parto. Porque, “A Palavra do 

Senhor vem ao profeta, e somente a ele”. (Amós 3:6-7). Isto é, a 

Palavra que foi falada para aquele dia é manifestada pelo profeta 

daquela época, sempre foi. E, as igrejas, elas constroem tantas 

sistemas ao redor da Palavra, até que ele a sacudiu da cadeira de 

balanço quando veio. Ela teve dores de parto. 

O que foi isso? De volta à Palavra! De volta à vida! Os sistemas não 

têm vida. É só a Palavra de Deus que tem Vida (João 6:63). Os sistemas 

construídos em torno disso não têm vida. É a Palavra que dá Vida. Sua 

Mensagem embalou o remanescente de volta à Palavra. Um pequeno 

grupo sairá e acreditará. No tempo de Noe, apenas oito pessoas 

(Gênesis 7:10-16). Mas, de qualquer forma, Deus abalou o 

remanescente. E, o resto teve que ser destruído. [3] 

 

Agora, eu quero que você perceba isso havia um propósito triplo 

do Sexto Selo. Havia um triplo propósito dos cavaleiros. Houve um 

propósito triplo em todas essas coisas. Isso nos traz de volta a um três 

e um Sete novamente, sete Selos, sete taças e assim por diante. 

Agora, em três e setes é o número de Deus em Sua matemática 
para revelar Sua Palavra. Agora, você percebe, como nos cavaleiros, 
agora havia três cavalos saindo. Um deles era branco, um era vermelho 
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e um era preto. E então no quarto cavalo, ora, todos eles foram 
misturados. Veja, um propósito triplo… (Rev. 6). 

Agora, descobrimos também neste que o Sexto Selo está sendo 

aberto agora, foi para um triplo propósito. Agora, aqui estavam os 

propósitos: A primeira coisa foi que as virgens adormecidas (tolas) 

tiveram que passar pelo período da tribulação para purificação (Mat. 

25:1-13). Ela teve que ser purificada de seus pecados de incredulidade 

e rejeição da mensagem. Ela fez isso no período da tribulação. Vemos 

que eles terminam aqui em Apocalipse 7, entre os capítulos 6 e 7 aqui, 

que ela foi purificada e recebeu suas vestes. (Apocalipse 7:13-17). 

Agora, ela não é a Noiva, mas é a igreja, as pessoas puras que não 

tiveram a oportunidade, talvez, de receber a mensagem, ou de 

alguma forma foram cegadas por esses falsos profetas, e não tiveram 

a chance, e ainda assim são realmente sinceras de coração, e Deus 

conhece o coração deles, e aqui eles são purificados durante este 

tempo. 

Você percebe que há outro tempo de purificacao; isso é para Israel 

quando ela se reunir. Essa é a segunda dobra. Deus purifica Israel no 

período da tribulação. Dos milhões que se reunirão lá, serão 

selecionados cento e quarenta e quatro mil, e eles também serão 

purificados. (Apocalipse 7:1-8; Daniel 12:1-3). Deus está purificando 

Israel. 

Percebem, há uma terra inteira para ser purificada (Apocalipse 

6:12-17). 

Haverá tal coisa que a lua, as estrelas e toda a natureza serão 

purificadas (Mat.  

24:29-31). Você vê o que é? A terra está se renovando, sendo 

purificada, preparando-se para o Milênio. O Milênio está chegando. E 

veja, tudo que contém alguma sujeira será purificado durante o Sexto 

Selo. 
Agora, você percebe na abertura deste Sétimo Selo, também está 

em um tríplice mistério. Este falarei, e falei, que é o mistério dos sete 
trovões (Apocalipse 10:1-7). Os sete trovões no céu revelarão este 
mistério. Será bem na vinda de Cristo, porque Cristo disse que ninguém 
sabia quando Ele voltaria (Matt. 24:36). [4] 
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E agora, nós sabemos. Estamos cientes. A terra acaba de passar por 

grandes dores de parto. E a igreja está passando por algumas dores de 

parto. Cada um dos profetas, quando veio ao mundo, foi uma dor de 

parto para a igreja. O mundo passou por uma Primeira Guerra 

Mundial, uma Segunda Guerra Mundial e agora está pronto para uma 

Terceira Guerra Mundial. E está com dores de parto novamente. Mas 

só há uma coisa que pode trazer paz: Cristo. [5] 

Agora, a Primeira Guerra Mundial, a Segunda Guerra Mundial e 

agora estamos prontos para a Terceira Guerra Mundial: fermentando 

em todos os lugares. O que é? Israel está em sua terra natal 

esperando pelo seu Messias. A igreja gentia, Lutero, Wesley, e agora a 

era Pentecostal ficaram mornas e vomitaram Jesus, e Ele está os 

vomitando: certo, a era Pentecostal (Apocalipse 3:15-18). Mas logo no 

fim, antes de o mundo ser destruído, Jesus disse: “Como aconteceu nos 

dias de Sodoma, assim será”. na vinda do Filho do homem" (Lucas 

17:26-30), que a igreja gentia receberia o mesmo poder, o mesmo anjo, 

o mesmo testemunho... Certamente, você pode ver isso. É tão claro 

quanto poderia ser. Uma criança poderia ver isso. [6] 

Antes que uma gota de água caísse, Noé estava na arca. Antes que 

o fogo pudesse atingir Sodoma, Ló desapareceu. Pai, acreditamos que 

antes que as potências atômicas destruam esta terra, a Igreja terá 

desaparecido (I Tess. 1:9-10; ROM. 5:8-9). Estamos tão felizes, Senhor. 

E podemos olhar para o céu e ver o Filho do homem levantando-se 

de Seu Trono para partir em direção à terra para o Arrebatamento de 

Sua Igreja, e saiba que Seus preciosos pés não tocarão nesta terra 

pecaminosa naquele tempo; pois quando Rebeca montou no camelo e 

pulou do camelo, bem entre a casa de Abraão, no campo ela encontrou 

seu (noivo) (Gênesis 24:61-67). Ó Deus, e a Igreja encontrará seu 

(noivo) no ar (Eu Tess. 4:13-17). 

Oh, ajude-nos, Senhor. Dê-nos a doçura de nossos Espíritos, e tire 

de nós toda amargura e indiferença, e que possamos ser tão derretidos 

com o Espírito Santo. [7] 
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Eu sempre disse que nos dias de Noé, Noé estava na arca antes que 

caísse uma gota de chuva. Ló estava fora de Sodoma antes do fogo cair 

(Lucas 17:26-30). E a igreja estará na glória antes da queda atômica. 

Isso mesmo, antes da queda atômica. [8] 

Agora, esta é a terceira mensagem do Anjo para o mundo. E vocês 

sabem qual é a mensagem do terceiro Anjo; está acontecendo agora 

neste dia. Este é o voo da mensagem do terceiro anjo, se você é um 

leitor da Bíblia (Apocalipse 8:13). 

Houve três problemas depois disso (Apocalipse 9:12). O primeiro 

aconteceu na Primeira Guerra Mundial. O segundo aconteceu na 

Segunda Guerra Mundial. Você vê o que estamos fazendo agora. Tudo 

bem. Estamos no fim do caminho. Posicionalmente, estamos fadados 

a estar na era final. Quanto tempo? Não sei; ninguém faz. [9] 
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Está chegando alguém com uma mensagem que está diretamente na 

Bíblia, e um trabalho rápido circundará a terra. As sementes irão para 
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jornais, material de leitura, até que cada Semente predestinada de 

Deus tenha ouvido Isto. 

[Irmão. Branham em “Conduta-Ordem-Doutrina”, página 724] 
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